



LPEFB - AG du 26/09/2022

Projet prioritaire 2022-2023

Poursuivre et faire vivre les projets en cours :
la Ruche, les rencontres

Cette année a été assez mouvementée au sein de notre conseil d'administration, des challenges familiaux, de santé, des étapes de vie nous ont un peu bousculées. Nous avons réussi à mener à bien notre projet prioritaire voté l'an passé : La Ruche de LPEFB

La Ruche, c'est un espace à faire vivre, un peu comme une place de marché : tous les membres actifs ont accès de façon autonome (Espace membres).

Son but est de rassembler toutes les matières –outils et contacts– dont les MA pourraient avoir besoin dans leurs activités fleurs de Bach, pour créer et nourrir des liens, pour collaborer sur des projets communs, pour s'inspirer, pour se lancer, pour acquérir de nouvelles compétences...
Tout est possible !

La mise en place structurelle et technologique a été réalisée de main de maître par Anne Chaudier. Il est temps maintenant que chacun d'entre nous contribue à alimenter cette Ruche pour que nous puissions vraiment profiter au maximum de tout son potentiel.

Certains ont déjà contribué, et nous comptons sur vous pour continuer à faire vivre cet espace qui nous relie, où nous pouvons expérimenter et partager entre membres.

Au plaisir de vous y croiser,
Véronique